



teimitgliedern fordern wir, daß sie immer für die Jugendlichen, mit denen sie zusammen in der Brigade arbeiten, da sind, daß sie ihre fachliche Entwicklung unterstützen, ihren Schwung und ihre Initiativen für den Fortschritt nutzen. Wie bei richtiger Orientierung der Tatendrang der Jugendlichen, ihr natürliches Interesse für das Neue, für die technische und ökonomische Entwicklung gefördert werden können, zeigt ein Beispiel aus jüngster Vergangenheit. Als neue moderne Spinnmaschinen aufgestellt wurden, wandte sich unsere Parteiorganisation an die Jugend mit der Aufforderung, bei der Einführung der neuen Technik Verantwortung! zu übernehmen. Die Jugendlichen verpflichteten sich dazu, und die ersten zehn Maschinen wurden Spinnerinnen übergeben, die alle unter 25 Jahre alt waren. Innerhalb weniger Mo-

nate bewiesen sie, daß mit diesen produktiveren Maschinen die Arbeit leichter ist und der Verdienst höher liegen kann, als mit den alten Maschinen. Audi die Teilnahme junger Techniker an einer vom KISZ organisierten Bewegung zur

Lösung verschiedener technischer und technologischer Probleme bewies diesen Tatendrang. Bis zu einem Viertel der jährlich angenommenen und in die Produktion eingeführten Neuerervorschläge wird von Jugendlichen eingereicht.

Gesellschaftlich nutzbringende Aufgaben

Die Parteiorganisation und der Jugendverband bemühen sich zielstrebig um die Festigung einer antiimperialistischen Einstellung. Eine große Rolle spielte dabei die vom KISZ ins Leben gerufene Aktion — seit seinem Bestehen vielleicht die erfolgreichste — „Wir klagen den Imperialismus an!“. Viele Jugendliche unseres Betriebes nahmen an den Protest- und Solidaritätsmeetings, Friedensmärschen, Vietnam-Wachen und an den an freien Sonntagen durchgeführten sogenannten Vietnam-Schichten

(der Lohn dafür wurde zur Unterstützung des vietnamesischen Volkes gespendet) teil. Achtzig bis hundert junge Werkstätige unseres Betriebes spenden regelmäßig kostenlos Blut und bringen damit ihre Solidarität mit den gegen den Imperialismus kämpfenden Völkern zum Ausdruck.

Auch Vorträge zu wichtigen Jahrestagen unserer Geschichte, wie sie zum Beispiel im Frühjahrs dieses Jahres von Mitgliedern unseres Parteikomitees gehalten wurden, helfen uns bei der Erziehung zum